

EL EJECUTIVO, ayer, flanqueado por los secretarios de Marina y Defensa, en el 108 aniversario de la defensa de Veracruz.

estaca la importancia e defender la soberanía

Por Ricardo Moya

ricardo.moya@razon.com.mx

AL ENCABEZAR la celebración por el franceses y estadounidenses. 108 aniversario de la Defensa Patriótica Señaló que la defensa de la úldel Puerto de Veracruz ante fuerzas estadounidenses, el Presidente Andrés Ma- estaba conmemorando, la realinuel López Obrador dijo que este es un día zada por EU, ocurrida en 1914. importante para recordar la importancia de defender nuestra soberanía.

También señaló que todos los países son iguales y que ninguno tiene derechos sobre los otros, esto después de manifestarse en contra de la invasión rusa.

"No olvidar lo que significa nuestra soberanía. Hace poco Rusia invadió a Ucrania y sin aspavientos, sin exagerar manifestamos que nosotros los mexicanos siempre vamos a estar en contra de las invasiones, porque nosotros hemos padecido de varias invasiones de extran-

También mencionó que a México lo han invadido los españoles, tima invasión es justo la que se

El titular del Ejecutivo aseguró que se deben mantener las relaciones de amistad con todos los pueblos del mundo y respetar a todos los gobiernos, tras rechazar aquella invasión y hacer referencia que a partir de ese momento se forjó la llamada doctrina Carranza

"Todos los países del mundo somos iguales y nadie tiene el derecho de someter a otro país. Eso es lo que debemos de tener presente la defensa de nuestros principios y en especial la defensa de ocurrió la ocupación nuestra soberanía; la no intervención y

autodeterminación de los pueblos*, dijo al recordar a Venustiano Carranza.

El Presidente también destacó la labor de los cadetes de la Heroica Escuela Naval Militar, quienes ante la invasión estadounidense defendieron a México y a la soberanía de la patria

"El día de hoy, no sólo celebramos el heroísmo de los cadetes, marinos, soldados y de muchos ciudadanos de

este puerto, que ofrendaron su vida por la Independencia de nuestra nación; también un dia como hoy, es importante no olvidar lo que significa nuestra soberanía", aseguró.

De abril de 1914 norteamericana



ANDRÉS MANUEL López Obrador (c), junto a funcionarios del gabinete y representantes de los poderes, en el 108 Aniversario de la Defensa Patriótica de Veracruz, ayer.